



## **DECLARACIÓN Nº 07/2019 DEL CONSEJO DE ESCUELA RESOLUTIVO**

(EMITIDA EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE SEPTIEMBRE DE 2019)

### **POSICIONAMIENTO SOBRE LA DESTRUCCIÓN DE LA AMAZONAS**

*“Entendiendo la importancia de esta tierra a nivel mundial históricamente, y particularmente en este momento donde la crisis climática amenaza con desequilibrar la dinámica de nuestro planeta, repudiamos que concentrados poderes sigan decidiendo enriquecerse mediante su explotación indiscriminada en vez de garantizar su protección.*

*La región Amazónica siempre fue objeto de codicia y disputa por parte de las grandes potencias mundiales, con innumerables propuestas e intentos de internacionalizarla.*

*Aunque no se lo haya hecho, los continuos proyectos de ocupación e intervención del Estado brasileño en la región fueron siempre de subordinación a los intereses externos, con medidas que facilitarían la explotación del territorio por las grandes potencias y empresas transnacionales, con exenciones fiscales, préstamos públicos, inversiones en infraestructura y donaciones de tierra.*

*Repudiamos el accionar del presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, debido a que, en vez de hacerse cargo de la crítica situación, decide encargarse de hacer acusaciones sin fundamento a las ONGs que sin ser responsables de estos hechos sí estaban tomando cartas en el asunto, desligando de esta manera al Estado Brasileño de toda responsabilidad.*

*No hay números oficiales de las víctimas de los incendios, de a cuántos pobladores originarios acaban de despojar de sus tierras, de cuántos y cuántas indígenas, que se relacionaban con las tierras desde un profundo respeto que las poblaciones occidentales nunca nos interesamos por comprender, fueron asesinados y asesinadas: consideramos que lo que está sucediendo es un genocidio silencioso que está absolutamente invisibilizado.*

*Este Consejo repudia lo sucedido en La República Federativa del Brasil y la negligencia del Gobierno de Jair Bolsonaro en relación a la solución de los incendios. Asimismo considera que es momento de visibilizar estas situaciones, entendiendo que el planeta que tenemos es este y es de todos.*

*Es momento de tomar conciencia sobre cómo organizamos nuestras vidas y sobre cómo nos relacionamos con los recursos y tierras que hoy existen, y consideramos también que los espacios educativos tienen un rol central en dicha toma de conciencia. La escuela debe un espacio de encuentro para reflexionar sobre estos temas como Comunidad educativa en la tarea de buscar una nueva manera de organizarnos como sociedad frente a la destrucción de este, nuestro planeta”.*

Buenos Aires, 12 de Septiembre de 2019